



Foto: Notimex

Comienzan a sentirse los efectos del frente frío 24.

## Vuelven las temperaturas bajo cero

El Servicio Meteorológico Nacional (**SMN**) pronosticó que en Baja California, Sonora, Chihuahua, Durango, Zacatecas, Aguascalientes, Guanajuato, Jalisco, Tlaxcala y Puebla habrá temperaturas inferiores a cero grados centígrados.

En su aviso de "Norte en el Golfo de México y Condición Invernal", detalló que el frente frío número 24, que se extiende sobre la parte media del litoral del Golfo de México, y la masa de aire frío que lo genera, originan el descenso.

El **SMN** estableció que la temperatura bajará, sobre todo, en las regiones del noroeste, norte y noreste del país.

Mientras, se prevé que el frío se

propague por el oriente y el centro de México.

Por ello, existe una alta probabilidad de que se presenten temperaturas de entre cero y cinco grados centígrados en Baja California Sur, Coahuila, Nuevo León, Sinaloa, San Luis Potosí, Hidalgo, Michoacán, Querétaro, Estado de México, Distrito Federal, Morelos y Veracruz.

El órgano, dependiente de la Comisión Nacional del Agua (**Conagua**), indicó que el aire frío ocasionará en el Golfo de México efecto de "norte" fuerte, con rachas que pueden alcanzar velocidades intensas, con vientos de hasta 37 kilómetros por hora, y rachas de hasta 55 kilómetros por hora.

